

Julia Llerena

Sevilla, 1985

3,78 Perpetuamente lejos de casa

“Cuanto más emancipado es el espíritu y mayor la distancia que lo separa de la naturaleza de los comienzos, más impreciso es su recuerdo de éstos, más difícil el recordar, más propenso el individuo a lo bello, más viva la reacción receptiva.” E. M. Cioran. Belleza y transfiguración. Vasilica Cotofleac.

Según la palabras de Cioran en *Breviario de podredumbre*, la nostalgia es la obsesión aflictiva de estar en otra parte (dimensión), de superar la temporalidad hacia la infinitud. Con la sensación de estar **“perpetuamente lejos de casa”**, el ser humano encuentra un derramadero temporal para esta tristeza suya en el amor por la belleza.

La Luna, único satélite de la Tierra, se aleja de ella a una tasa promedio de 3,78 cm por año, como así lo detectó el experimento de medición Lunar Láser, es decir, se separa de su propio lugar de procedencia.

La distancia física y temporal te sitúa en un nuevo estado donde la memoria se transforma en algo confuso y lejano.

www.juliallerena.com

julia@juliallerena.com